
鎌ケ谷市と匝瑳市において、小・中学校の中堅の先生方を対象に、出前中堅教員サ
ポート塾を開催しました。それぞれの演習においては、先生方はお互いに意見交換しな
がら、とても熱心に取り組んでいました。

今年度初めての研究主

任なので、校内研究の検

討会の進め方など、具体

的に教えて頂けたので、

実践していきたいと思い

ます。

演習が間に入り、メリ

ハリのある研修になりま

した。授業等でも参考に

活用していきたいと思い

ます。

研修や研究の在り方を

考えさせられる契機にな

りました。これからの本

校の研究がよりよくなる

ように尽力したいと思い

ます。

学力テストの分析など、

わからないことが少し分

かったことが嬉しいです。

他校の先生方とも交流で

きてよかったです。

ミドルリーダーとして

の自覚をもち、ＯＪＴに

積極的にかかわっていき

たいです。また、初任者

がいるのでコーチングす

る機会をつくりたいです。

ルーブリックの活用に
ついて詳しく知ることが
でき、大変有意義な時間
となりました。専門の教
科指導に早速取り入れ、
２学期に実践したいと思
います。


